

# *Les FARC rendent responsable Uribe de la violence dans le pays*

---



La Havane, 7 avril (RHC- XHUA-AFP)- Les FARC-AP- les Forces Armées Révolutionnaires de Colombie-Armée du Peuple, ont rendu responsable l'ex président Alvaro Uribe de la violence qui sévit dans le pays sud-américain et elles ont réclamé que ce personnage de l'extrême droite ne reste pas dans l'impunité.

« Au lieu de continuer de simuler être un homme de Dieu , un personnage comme Uribe, impliqué dans des crimes internationaux , devrait maintenant préparer sa défense face aux procès intentés contre lui pour les crimes qu'il a commis » a souligné dans la capitale cubaine ,Ivan Marquez , principal négociateur des FARC-AP dans les conversations de paix avec le gouvernement colombien.

Ivan Marquez a répondu ainsi aux déclarations d' Alvaro Uribe qui s'est prononcé pour que les effectifs des FARC-AP soient punis lors d'éventuels procès judiciaires.

Les négociations de paix entre la guérilla et le gouvernement se poursuivent à La Havane. Elles sont centrées maintenant sur le troisième point de l'agenda ,concernant les cultures illicites et le narcotrafic.



**Radio Habana Cuba**